Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 104 m2
Référence 1164
Prix 899 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au Ceceur du prestigieux complexe architectural de marina baie des anges,
nous vous proposons ce bel appartement de 4 pieces de 103 m2 au 3éme niveau
qui bénéficie d'une vue panoramique sur le port et la mer. Ensemble classé
patrimoine du XX sieCL, ce site emblématique est devenu un symbole de la Cote
d'azur. Cet appartement spacieux et lumineux comprend une entré, un séjour salle
a manger, 3 chambres dont une chambre parentale, une salle de bains et deux
dressings. Parfait pour une famille ou pour ceux qui recherchent un espace de vie

confortable. Profitez du balcon plein sud pour vos ...

Located in the heart of the prestigious Marina Baie des Anges architectural
complex, we offer this beautiful 1083 m2 4-room apartment on the second floor,
with panoramic views of the port and sea. A listed 20th-century heritage site, this
emblematic site has become a symbol of the Céte d'Azur. This bright, spacious
apartment comprises an entrance hall, a living/dining room, 3 bedrooms including a
master bedroom, a bathroom and two dressing rooms. Perfect for a family or for

those looking for a comfortable living space. Take advantage of the south-facing

balcony for relaxing in the open air, ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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